

INDUSTRIE AUTOMOBILE : Peugeot-Citroën choisit Rostrenen pour sa nouvelle base logistique

Quatre concessionnaires Peugeot-Citroën de l'Ouest de la France ont pris la décision de la construction d'une nouvelle base logistique pour leurs pièces de rechange. 5 sites bretons étaient en concurrence pour accueillir ce nouveau pôle. Le consortium de concessionnaires localisés à Nédélec (29), This (53), Courtois (35), et Savra (22), a finalement choisi **ROSTRENEN** / **T** : 02.96.24.53.29 pour accueillir le bâtiment logistique de 6 000m². Cet investissement représente une enveloppe de 3,7 M€. rostrenen.fr/